

Haymarket Affair : L'execution.

C'est aujourd'hui qu'aura lieu l'exécution par pendaison des 4 hommes reconnus comme coupables concernant l'assaut contre les forces de l'ordre le 4 mai 1886.

C'était en mai 1886 sur le marché d'Haymarket. Ce qui a débuté comme une marche pacifique s'est transformée en chaos lorsqu'une bombe artisanale a été jetée sur les policiers présents, tentant de disperser les foules. 7 policiers ont été tués ainsi que 4 civils, une douzaine blessés.

Plus d'un an plus tard, 4 hommes ont été reconnus coupable pour ces meurtres et sont condamnés à être exécutés par pendaison ce jour, à Chicago.

Une affaire qui nous rappelle qu'il est important de soutenir les forces de l'ordre lorsque ceux-ci sont uniquement là pour notre protection.



Fraîchement débarquée de Genève en Suisse, la boisson pour-tous créée en 1783 a mis plus de cent ans pour rejoindre nos côtes. Pour les enfants comme pour les adultes, c'est une boisson parfaite lors d'une journée chaude !

Construction du canal maritime de Manchester

Après diverses discussions au parlement, les travaux de construction du canal Maritime de Manchester ont commencés ce matin. D'un montant monumental de 15 millions de livre Sterling, ce canal permettra à la ville de Manchester d'avoir un accès direct à la mer d'Irlande, et fera plus de 50km de long ! De quoi permettre aux pêcheurs et marins de faciliter leur travail.



La disparition d'une jeune femme de 20 ans, près d'un parc dans la soirée du 10 novembre, ébranlé ses frères et sœurs, qui vont devoir être placés en orphelinat. La police, faute de preuves, conclut à une fugue dû au stress quotidien.